

新年に向けての準備着々

2学期が本日で終了しましたが学校では新たな年を迎えるにあたり様々な準備を進めています。

【iPad導入】6年生はすでに一人一台iPadが導入され、オンラインの試行実施、iPadを使った授業研究が進んでおり、6年生の子どもたちは習得が早く、これまで出来なかった学習活動が可能となってきています。他学年も新年1月の下旬に一斉に導入されます。それを見据え全職員が研修を重ね、学年に応じた活用方法を検討しています。iPadは便利な反面画像の取扱い等、個人情報保護の観点も大変重要であり、子どもへの情報モラルの指導も丁寧に進めていきます。

【ビオトープ】10月中旬に、ホテル放流に向けた水陸移行帯作りの土入れ作業、11月初旬にはヘイケボタルの幼虫放流と、来年のホテルの成虫への実現に向けて取り組みを進めてきています。新年明けますと、PTAの取り組みとして成虫となったホテルが生息できる低木の記念植樹が予定されています。高学年の子どもたちが植樹のプレートづくりをすることになっています。

【行事の感染防止対策の徹底】現在、大阪府では12月29日まで不要不急の外出の自粛要請が出されており、新型コロナウイルスの感染拡大は収まっています。以前からお伝えしております人権参観とマラソン大会を新年1月に実施する予定にしておりますが、特に人権参観につきましては校舎内で実施することから、今の感染拡大状況を見ますと大規模校の本校としては大変危機感を持っております。実施日を二日に分けることやクラスごとで参観時間を分けることをお伝えしてきておりますが、さらに参観人数や実施方法について若干の見直しを検討しております。実施方法につきましては、新学期にお知らせする予定ですので、予めご了承ください。マラソン大会につきましては、例年東門付近が大変混雑することから、参観人数はもちろん、観覧場所等を含めまして現在検討中です。こちらにつきましても、新学期になりましたら詳細をお伝えしたいと考えております。



地域の力に感謝です

毎週水曜日の下校の時間帯に、「子どもの安全見守り隊」の地域の方が通学路で見守りをいただいています。また、分散登校中は個別登校であったため、登校中の子どもたちの安全と子どもたちに元気を出させようと、可能な限り有志で登校を見守ってくださいました。集団登校後も登校

の見守りを続けるかどうかとなったときに、「あいさつで豊中一番になろう」という地域の方の思いと学校の思いが一致して、集団登校後も朝の見守りを有志で続けてもらっています。その放課後と朝の見守りをいただいている地域の方々に、先日お話を伺う会を設けました。子どもたちの下校の様子は先日メールで周知させていただきました通り危険な様子もあって今後の指導は必要になる部分もありますが、嬉しいお話もお聞きしました。

「朝の見守りをしていると元気がもらえるんです。少しずつだけれども、子どもたちが大きな声であいさつしてくれるようになってきました。よし、がんばろうと思います。」
「集団登校している子どもたちに付き添っておられる保護者の方々が、ありがとうございます。ごくろうさまです・・・と声をかけてくださいます。やっつけてよかったと思います。」
「朝校門で立っていると先生方が率先してあいさつしているから子どもたちがあいさつするようになるのではないのでしょうか。本当にうれしいです。」
「このごろ下校してくる子どもたちの様子が以前よりも元気になってきて、その姿を見ていて安心します。」

等々たくさんお話いただきました。
もちろん、朝と下校の見守りだけではなく、校外学習の付き添いや、5年生の米作り等、いろいろなところで地域の方々にはお世話になっています。
地域の方の日々の少しずつのご協力が、学校の大きな力になっています。本校は「学校が困っていたら助けよう」「子どもたちを元気づけよう」という温かい地域の方々に支えられています。とねっ子は本当に幸せ者だなとつくづく感じます。

いろいろご尽力いただいております地域の皆様、本当にお世話になりました。新年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2学期が終わりました

8月末から始まった2学期も今日で終業式を迎えました。1学期には行事が何一つできませんでしたが、2学期当初には保護者の皆様と個人懇談会、9月末には5年生の日帰り林間学舎、10月には運動会ならずとも各学年の思いのこもった体育参観、そして11月末には日帰り修学旅行と、新型コロナウイルス感染防止対策をしようえで何とか学校行事を行うことができました。本校は、感染症対策委員会を設けており、随時教職員で学校の教育活動における感染防止策を話し合い、保護者の皆様にもホームページを中心に呼びかけてまいりました。それによって、行事だけではなく、子どもたちの関わりを大切にしたいグループ学習や意見交換といった学校ならではの学習活動にも取り組むことができました。その様子を保護者の皆様に見ていただく機会を持てなかったことは大変残念ですが、「とねしょうかわらばん」でお知らせしました通り、子どもたちはコロナ禍でもしっかりと力をつけてくれていると思っております。

何事もコロナで我慢の本年でしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力により、何とか終えることができました。新年も引き続き学校と家庭そして地域とが一丸となって、とねっ子を育て参りたいと思います。どうぞよいお年をお迎えください。



令和2年度（2020年度） **1月行事予定**

豊中市立刀根山小学校

1月の生活目標 … 寒さに負けないように過ごそう

日	曜	時間割	学 校 行 事	PTA・地域との連携・その他
1	金			
2	土			
3	日			
4	月			
5	火			
6	水			
7	木			
8	金	A	始業式（4h授業）	
9	土			
10	日			
11	月			
12	火	B	給食開始 図書館開館 二測定（6年）	
13	水		委員会	
14	木		二測定（5年） マラソン週間開始（1月27日まで）	
15	金		4年校外学習 二測定（3年）	
16	土			
17	日			
18	月	A	二測定（4年）	
19	火		二測定（2年）	
20	水		4h授業 二測定（1年）	
21	木		人権参観（1、3、6年）	
22	金		人権参観（2、4、5年）	
23	土			
24	日			
25	月	B	5年 邦楽教室 5.6限	
26	火			
27	水		5h授業（4～6年） 4h授業（1～3年）	
28	木		マラソン大会（2限1年 3限2年 4限5年）	
29	金		マラソン大会（2限4年 3限3年 4限6年）	
30	土			
31	日			
備考				